



Ayer por la tarde ante las inquietudes de la comunidad estudiantil, sobre el funcionamiento de los torniquetes de acceso al plantel, se hace de su conocimiento lo siguiente:

1. El acceso al plantel con los torniquetes, es igual que el ingreso con credenciales, con la funcionalidad de que es automatizado, simplifica y agiliza el acceso a las instalaciones.
2. La instalación de torniquetes es una medida que fortalece la seguridad de la comunidad, garantizando que quienes ingresan al plantel es el alumnado perteneciente a esta entidad académica.
3. La entrada y salida no tiene afectación en la libertad de tránsito del alumnado en las instalaciones del plantel, ya que pueden entrar y salir libremente las veces que lo requieran durante el turno en el que cursan sus materias.

El propósito de esta administración es brindar mejoras en la infraestructura del plantel, buscando siempre el beneficio de toda la comunidad: estudiantado, profesorado y personal administrativo.

Atentamente

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”

Ciudad de México, 07 de septiembre de 2023.

La Dirección del Plantel